



La Asociación Suiza-Cuba realizó este 17 de abril su iniciativa Fair play for Cuba en demanda del cese del bloqueo económico, comercial y financiero impuesto por Estados Unidos, informó este jueves el Ministerio de Relaciones Exteriores.

Como resulta habitual, el día 17 de cada mes los integrantes de esa organización radicada en el país europeo visitan lugares emblemáticos con el objetivo de aumentar la consciencia de los ciudadanos suizos sobre las afectaciones esa medida.

Sumado a ello, explican las consecuencias negativas de la inclusión de la isla en la ilegítima Lista de países patrocinadores del terrorismo del Departamento de Estado.

En esta oportunidad, la acción incluyó también un recorrido frente al Palacio Federal, en un momento en que el Parlamento suizo realiza sesiones de trabajo.

Según la ASC el simbolismo de este acto es fuerte, especialmente cuando las empresas y bancos suizos figuran entre las entidades que más sufren a causa de la extraterritorialidad de las sanciones estadounidenses.

Recientemente, la OFAC multó por cerca de cuatro millones de dólares al banco suizo EFG International AG.

Tomado de Periódico Trabajadores